



Hoy, durante una entrevista en La Hora de la 1 de TVE

Montesinos: "El deber del PP es centrarse en los problemas reales de los españoles"

- Asegura que "la fotografía de mañana será la de un Pedro Sánchez ovacionado por los suyos y el Gobierno del caos y la mentira, reforzado en términos políticos". "El PP no va a participar de ese juego", afirma
- El vicesecretario de Comunicación incide en que "el PP se sitúa al lado de los españoles de forma responsable y seria porque nuestra lealtad es con ellos, sin aceptar presiones de nadie"
- Reitera que el PP no apoyará la moción de censura porque "los números no dan". "Si diesen, la habría planteado el PP", remarca
- El PP no está centrado en los "juegos de artificio sino en los asuntos importantes de la nación y en representar el interés general"
- "Los españoles saben que el único partido que representa a la inmensa mayoría de los españoles en las Cortes Generales es el PP", señala
- Lamenta que "los españoles verán hoy al Congreso como un lugar más alejado que nunca de sus preocupaciones"
- Afirma que los ciudadanos esperan de los políticos "que planteen un plan de choque económico ante la situación catastrófica y que, en materia sanitaria, se propongan soluciones ante el caos del Gobierno y los rebrotes que se están multiplicando sin que haya articulado aún un plan b jurídico que dé certidumbre a las CC.AA como ha planteado el PP"
- Recuerda el ataque del Gobierno a la independencia judicial, el "toque de atención" de Bruselas así como el proyecto de ley del PP para la despolitización de la Justicia